

Inicio > Generales > Juzgado frena embargos de la Dian contra Reficar mientras se define la...

Juzgado frena embargos de la Dian contra Reficar mientras se define la disputa por el IVA

21 de noviembre de 2025

Facebook Twitter WhatsApp



Un juzgado le puso un alto temporal a la Dian y le ordenó abstenerse de cualquier intento de embargo, bloqueo de cuentas o cobro coactivo contra la Refinería de Cartagena (Reficar), mientras se toma una decisión definitiva en el proceso que ambas partes enfrentan.

La medida responde a una acción de tutela interpuesta por Reficar, que alegó vulneración de sus derechos al debido proceso, a la igualdad y a la libertad de empresa. La compañía asegura que la Dian pretende embargaria por el supuesto no pago del IVA del 19% correspondiente a la importación de diésel y gasolina.

El despacho judicial determinó que la entidad tributaria no podrá iniciar ni continuar acciones de cobro, ni emitir comunicaciones a entidades financieras que puedan derivar en bloqueos o afectaciones de cuentas mientras esté vigente la medida cautelar.

La suspensión se mantendrá hasta que la Jurisdicción de lo Contencioso Administrativo decida de fondo sobre la legalidad de las liquidaciones hechas a Reficar, o hasta que el juzgado emita una nueva determinación debidamente motivada.

Facebook Twitter WhatsApp

Artículo anterior

Capturado temido jefe de zona de 'Los Pepes' en Malambo: tenía pistola y 2 kilos de marihuana listos para distribuir

Artículo siguiente

México brilla en Tailandia: Fátima Bosch gana Miss Universo 2025 tras una final llena de tensión y mensajes de fuerza

Artículos relacionados [Más del autor](#)



Generales
Petro desafía a Trump y denuncia campaña internacional para vincularlo al narcotráfico



Atlántico
Crecen la tensión en el Sur del Atlántico por controversia en entrega de canoas a pescadores



Generales
Petro defiende decreto que flexibiliza requisitos para embajadores en medio de fuerte rechazo diplomático



Sociales
En Barranquilla Jornada teatral para toda la familia este 23 de noviembre



Generales
"Se cae el caso en Sitionuevo": juez desmonta acusación por falta total de pruebas y deja en evidencia graves fallas de la Fiscalía



Generales
Reforma tributaria queda al borde del hundimiento tras ponencia de archivo en el Senado

[<](#)

[>](#)

Busca tú noticia aquí

Última Hora



«Está lleno de gusanos»: Indignación en Santa Marta por caso de habitante de calle...

Redacción1 La Libertad - 21 de noviembre de 2025

Un habitante de calle en la Bahía de Santa Marta fue encontrado en estado de abandono extremo, con una grave infección visible y sin presencia de autoridades para brindarle asistencia. La situación genera consternación entre comerciantes y transeúntes de la zona.



Jorge Ocampo del Pacto Histórico expresa públicamente respaldo a Margarita Guerra para estas elecciones...

Redacción1 La Libertad - 21 de noviembre de 2025

<https://youtube.com/shorts/oeenD0tkfCU?si=2-iw87bsvBzRlo> El congresista del Pacto Histórico, Jorge Alejandro Campo, manifestó abiertamente su apoyo a la aspiración política de Margarita Guerra, a quien destacó como una...



Al oido de Petro: sede de Campaña de Margarita Guerra en San Ángel no...

Redacción1 La Libertad - 21 de noviembre de 2025

Desde el municipio de Sabanas de San Ángel, la candidata a la Gobernación de Magdalena, Margarita Guerra, elevó una denuncia pública contra el Gobierno Nacional.



denuncia campaña
internacional para vincularlo
al...

21 de noviembre de 2025

[Política de Privacidad](#)



Crece la tensión en el Sur del
Atlántico por controversia
en...

21 de noviembre de 2025